

PRÄSENTATION

Tour della Toscana



Donnerstag
31. Oktober
18.30 Uhr

Salzburg-Maxglan
Evangelisations-Zentrum
Emmaussaal

Eintritt frei

Mag. Dieter Kirchmayer
Referent

Mag. Georg Öller
Referent

Eine Rundreise im Frühjahr durch einige der schönsten Regionen Italiens.

In dieser Zeit sind Natur und Einwohner noch nicht von Hitze und Massentourismus geplagt und mit dem Motorrad ist man der Natur und den Menschen viel direkter „ausgesetzt“. Abgesehen von Assisi liegt der Schwerpunkt diesmal nicht auf Kultur und Geschichte, sondern auf der Schönheit und den Besonderheiten der Landschaft dieser Regionen.

Anhand von Bildern und Erlebnisberichten werden die Besucherinnen und Besucher am Beginn der kalten und dunklen Jahreszeit für zwei Stunden in die bunte und wunderschöne Gegend von Südtirol, der Toskana, Umbrien, San Marino und dem Podelta entführt.

Mag. Georg Öller Bildungswerkleiter